

NUEVA ALCARRIA

Órgano de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Se publica los sábados | Dirección: San Juan de Dios, núm. 2. Teléf. 341 | Administración: Torres, 2. Teléf. 119 | Precio número, 25 cts

Los mejores

Toda España ha conmemorado el Día de los Caídos. La Falange de Guadalajara, cumpliendo el precepto del juramento falangista de honrar la memoria de los muertos, ha organizado diversos actos en los que se ha puesto de manifiesto el deseo de hacer revivir en este día solemne el recuerdo de los que cayeron, pero desgraciadamente no ha encontrado en la población la asistencia que un hecho de tanta trascendencia merece. ¿Desilusión?, de ninguna manera. «La revolución es la tarea de una resuelta minoría inasequible al desaliento», dijo José Antonio y como dice Arrese. «El cortejo de tus mártires flotará como una inspiración». «Y la venda de oro que hoy ciega a los hombres, caerá». «Y tu sangre florecerá». «Y triunfaremos».

En contraste con esta que pudiéramos llamar abulia popular, hemos tenido dos hechos del más puro estilo falangista, que dicen mucho de la Falange alcarreña; uno de honor a los muertos, lleno de amor y de espiritualidad; once camaradas del Frente de Juventudes han ido a pie a El Escorial para llevar una arqueta con tierra de la que cubre los restos de los Caídos de Guadalajara, en acto de homenaje, a la tumba de José Antonio; estos muchachos saben bien cómo se hace honor a la memoria de los Caídos.

Otro de cariño y gratitud a unos camaradas beneméritos: la bendición del banderín que las madres de los falangistas alcarreños voluntarios en la División Azul, regalan a sus hijos, con el escudo de España y la Virgen de la Antigua, nuestra Patrona; en el desfile de besos que cada una depositaba, veía yo el trozo de corazón que quedaba, que al llegar a ellos, con el aliento y el recuerdo de los que lo presenciábamos, les hará gritar con más fervor que nunca: ¡Arriba España! ¡Viva Franco!

Falangistas de Guadalajara: Honremos siempre a nuestros mejores.

El Jefe Provincial del Movimiento, JUAN CASAS FERNANDEZ.

Aguinaldo para los voluntarios de la División Azul

Además de los donativos en metálico, pueden entregarse donativos en especie, como turrones, galletas y pastas, conservas, tabacos y licores, jerseys y prendas de abrigo, en la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Guadalajara ante el Fundador

Tierra de la alcarria en la tumba de José Antonio

Para hacer más patente, si cabe, el espíritu falangista que anima a Guadalajara, ha tenido lugar hace unos días un homenaje tan sencillo y humilde, a la vez que tan representativo y elocuente, en el que quedó patentizado el fervor que sienten los hombres de nuestra tierra—trabajadores y leales, honrados y disciplinados, caballeros y castellanos—por José Antonio. La noticia se comenta por sí sola, pues ella lleva en su entraña la más diáfana y hermosa de las interpretaciones: la devoción por el Fundador de la Falange.

El domingo, día 26 del mes pasado, emprendieron su marcha desde esta capital un grupo de cadetes del Frente de Juventudes, representación genuina y vibrante promesa de las próximas falanges, para, a la vez que hacer acto de presencia ante la losa severa que guarda los restos del paladín falangista que hoy mora en la sacra región de los luceros, depositar como ofrenda reverente una corona de laurel y una arqueta simbólica, que guarda la tierra de los lugares en que fueron enterrados los Caídos de Guadalajara y su provincia. De ese modo, la tierra unirá en el más supremo destino la viva encarnación de unas osamentas gloriosas, que fueron un día calor y vida en una misma gesta: Dios, España y la Falange.

En el Monasterio de El Escorial fueron honrados con el recibimiento de la Junta Política y dieron guardia de honor ante el severo sepulcro de José Antonio, hasta que fueron relevados por la Vieja Guardia de Madrid.

A su regreso a esta capital, fueron recibidos estos pequeños embajadores falangistas de las tierras de Alvar Fañez, a cuyo frente figuraba el asesor de Cultura Física, camarada Solinís, por el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Juan Casas; por el Secretario Provincial, camarada Méndez; diversas autoridades y numeroso público.

Se cantó una Salve de acción de gracias en la Capilla de la Virgen del Pilar, quedando depositada la arqueta que condujo la tierra de nuestros mártires, en el altar de la mencionada capilla.

José Antonio y el 29 de Octubre

Por J. de JUAN GARCIA

El 29 de Octubre de 1933 se enfrenta con toda una época anterior, negra, sucia y descreída en los destinos del alma española. En el escenario del Teatro de la Comedia, situados frente por frente al hombre asceta y viril, poeta, más que político, impulsivo y franco, que se llamó José Antonio Primo de Rivera, de cara al único símbolo humano digno de la época, humillada la frente ante el profeta y dolorida el alma adivinando su martirio, se asistió al nacimiento de la Falange del mismo manantial de su curso.

En este 29 de Octubre de 1933, día fausto, José Antonio presentó a la luz de una Patria cansada y escindida la única vía de redención. Él, que sabía que España llevaba doscientos años o más, ensayando el mejor modo de morir, como dice Ramiro Ledesma, le presenta la sola ruta de vida ejemplar: la Falange. La Falange con las armas preparadas y las vidas prontas a quemarse en el sacrificio; la Falange como una muralla casta tras de la cual está la Patria eterna frente a los apatridas; la catolicidad frente al ateísmo sin rosas de fe; el sentido espiritual del vivir frente a la materia y la unidad, frente a la disgregación.

En este día la Falange se presenta como una revelación bíblica y cegadora; con un sentido total y nuevo de la vida política que conturba y alegra el ánimo, según los oyentes. El Fundador expone en su discurso algo muy maduro y concienzudamente elaborado... La nueva doctrina forjado en la celda mística de su alma abomina como causante del dolor actual de la Patria al Estado liberal. Estudioso; conocedor de la Historia, sabe que el declinar de España y que la pérdida de su valor como pueblo cerebro del orbe, nace en el punto y hora que unos hombres llamados enciclopedistas sientan las bases del mundo económico, falsamente revolucionario. España hace dos siglos y medio que agoniza, y tanto le duele, que sale al paso de la muerte que quema la médula de su Patria.

Y amante del pueblo español, él, que tantas rutas recorre y tantos pueblos visita, que se para al borde de los caminos a charlar con labriegos, ve a España dividida y encendida en rencillas, envenenadas las gentes, partidas en grupos, desviadas por predicaciones que exclama dolorido, recordando el viejo cantar de Myo Cid:

«Dios, que buen vasallo
si oviera buen señor...»

Conturba el ánimo de las gentes sensatas, en su discurso por qué con una claridad meridiana, dice que el movimiento de hoy no es un partido; que no es de derechas ni de izquierdas, sino un antipartido. Dice duramente a los cómodos y egoístas, que la juventud no va a romper sus vidas por sostener unas sincretas, y esto, tan dura y llanamente dicho, le resta algunas fuerzas que se creen defraudadas, pero arrasará al seno falangista a gran parte de la juventud española que hasta entonces había sufrido peregrinando por la verdad, por la posesión de un ideal noble y sincero, al uso de la vieja Caballería.

La Patria—para él y la Falange—no puede ser usufructo de las clases más fuertes ni del partido mejor organizado. La Patria es una síntesis trascendente, una síntesis indivisible, con fines propios que cumplir. Se define como estadista formidable, conocedor del mejor Derecho Político; cuando separa en pocas palabras magistrales los conceptos de Patria y Estado, y dice de éste, que es el instrumento eficaz, autoritario al servicio de una unidad permanente e irrevocable que se llama Patria. Tan consecuentes son unas partes de otras, en este discurso, que se desprende de todo lo anterior expuesto, la idea más peregrina, nueva y genial que había de dar cuerpo doctrinal y filosófico a la Falange: La Unidad de destino. Esa unidad de destino nacida en su mente como algo profundamente poético y que es la expresión más firme de la fé en la Patria, por parte de un hombre y del Movimiento político por el engendrado. La unidad de destino cara a lo eterno que nos hace a los unos continuadores de los otros ante lo universal, que es decir lo divino. El hombre es portador de unos valores, que como un hachón encendido, pasan de generación en generación, de padres a hijos; para el mejor servicio de esa unidad grandiosa y milenaria de la Patria...

La Falange en este acto espléndido del 29 de octubre de 1933, va definiéndose poco a poco, naciendo de su cerebro y tomando un fuerte cuerpo doctrinal que marca jalones nuevos en lo político.

Al final de este discurso memorable del Teatro de la Comedia, José Antonio se muestra como el poeta más fino al acabar así: «A los pueblos no los han movido nunca más que los poetas—y llevaba razón—y ¡ay! del que no sepa levantar, frente a la poesía que destruye, la poesía que promete... Que sigan los demás con sus festines. Nosotros fuera, en vigilancia tensa, fervorosa y segura, ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas».

En el mitin de la Comedia, el 29 de octubre de 1933, nace como sistema político la Falange, y ante España abre los horizontes la más hermosa primavera.

En el mitin de la Comedia nace para España José Antonio Primo de Rivera.

En la ciudad roja de Alicante muere para España la envoltura carnal de José Antonio Primo de Rivera. Entre estos dos topes, toda una vida feúda, maravillosa y activa. Todo el tributo de nuestra imaginación a su recuerdo, nos le presenta como un arcángel más en aquel Paraíso que él pedía para los mejores; un Paraíso difícil, erecto e implacable; un Paraíso donde no se descansa nunca y que tenga junto a las jambas de las puertas, ángeles con espadas.

(Fragmentos de una conferencia pronunciada en la inauguración de los últimos Cursos para maestras organizados por la Sección Femenina.)

La bendición del Banderín enviado a la División Azul

Guadalajara no olvida a sus héroes. Ni a los pasados ni a los presentes. En todo momento, cuida con amoroso celo, cual alerta vigía de devotas correspondencias patrias, de la suerte de sus valientes. Nos referimos, en esta ocasión, a esa juventud cien veces heroica—ahí están los partes bélicos de la fraternal Alemania, prueba clara y evidente de lo dicho—que bajo el nombre ya honroso de División Azul, hacen morder el polvo de la derrota, a las mesnadas del soviét. Son los muchachos alegres, generosos y heroicos que dejaron todo—hogar, amores, puestos de trabajo...—por ofrecerlo a la mayor gloria de Hispania. Y como herederos y depositarios de los triunfos de nuestros antepasados Tercios, ellos, los combatientes de la División Azul, en las frías regiones de la tundra esleba, hacen Historia Universal.

Y mientras allí bordan sobre el terreno éxitos bélicos, sus madres, sus hermanas, sus novias, les tienen siempre en el recuerdo. Y lo hacen práctica, provechosa, fructuosamente. Y ellas, las madres de los agueridos divisionarios azules, bordan un precioso banderín, con hilos de ungidas remembranzas y telas de colores preñados de añoranzas, engarzadas con la gracia de un recuerdo perenne. Vistoso banderín que a las

diez y media de la mañana del día 30, fué bendecido, con asistencia del Jefe Provincial, Jerarquías del Movimiento y Autoridades, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Antigua, nuestra venerada Patrona. Actuó de madrina la esposa de nuestro excelentísimo señor Gobernador Civil.

Todos los circunstancias oyeron una solemne misa, cuya brillantez fué esmaltada por una elocuente plática religiosa de un Padre Corazonista, notable orador sagrado.

Acto seguido, las madres, Autoridades y público, desfilaron besando el banderín. La brillante y emocionante ceremonia terminó en el despacho del Gobierno, donde se hizo la entrega oficial del banderín, para su envío a los camaradas. Que vaya, envuelto en los pliegues del vistoso regalo, un ósculo de amor y una frase alentadora. Adelante, hasta la victoria.

Tres Caídos de Iriépal

El Día de los Caídos se inauguró en el pueblo de Iriépal la lápida conmemorativa de los tres nombres que dieron la vida por Dios y por España: D. Alvaro Sáinz de Baranda y sus hijos José María y Fernando. Santanderino de naturaleza, estaba en calidad de médico en el pueblo de Iriépal. La Falange organizó una manifestación y colocó una corona, cantándose el himno después de orar por los Caídos.

La pena de muerte, bien vale la pena de vivir sin estraperlo y con honradez

GOBIERNO CIVIL

Abastecimientos y Transportes

Sobre declaración de artículos intervenidos

La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en Circular de fecha de hoy comunica lo siguiente:

«La gravedad de las penas impuestas por la Ley de 16 del mes actual y la actuación inflexible que los Organismos encargados de su ejecución han de desplegar determinan que esta Comisaría General de Abastecimiento y Transportes otorgue un plazo prudencial para la rectificación de errores y declaraciones sobre tenencia de mercancía por la misma intervenida, así como para facilitar su entrega a los Centros encargados de su recogida a cuantos los hayan adquirido clandestinamente.

Por ello, se ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Artículo 1.º Cuantas personas tuvieren ilegalmente en su poder artículos intervenidos por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes podrán hacer entrega de los mismos a los Organismos encargados de su recogida antes del día 10 del mes de Noviembre, facilitándose por dichos organismos el recibo correspondiente.

Art. 2.º Las declaraciones de existencias de cereales, legumbres, piensos, etc., podrán ser rectificadas por otras complementarias ante los Centros donde se hubiesen formulado antes del día 10 de Noviembre.

Art. 3.º Todos aquellos que indebidamente se hubiesen arrogado condición de productor, rentista, aparcerero o igualador y hubiesen obtenido resguardo resguardo para retirar mercancías equivalentes a las reservas legales establecidas, podrán legalizar su situación haciendo entrega en el plazo de diez días de todos los documentos que acrediten su pretendida condición.

Art. 4.º La Sección de Información de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en su Organismo Central, de Zona o Provincial, facilitarán cuantos antecedentes se le interesen dentro de los plazos que se previenen para aclarar cuantas dudas se planteen a los interesados en el cumplimiento de la presente Circular.»

Los Sres. Alcaldes de los municipios de esta provincia procurarán, dentro del más breve plazo posible, dar por medio de pregones, bandos y cuantos medios de divulgación estén a su alcance la máxima publicidad a lo que se dispone.

Lo que se hace público para su más exacto cumplimiento.

Guadalajara, 31 de octubre de 1941.—El Gobernador civil, Juan Casas Fernández.

Maestra titular

Lecciones domicilio. Teniente Figueroa, número 11.

VENDO

salamandra seminueva, con tubería. Razón: Miguel Fluiters, 23, 2.º

VENDO

silleta paseo niño, modernísima. Teniente Figueroa, 9

Diputación Provincial de Guadalajara

CEDULAS PERSONALES

Repartidas a todos los pueblos de la provincia las hojas declaratorias que han de servir de base para la confección del padrón de cédulas personales correspondiente al año 1941, se hace preciso que dichos documentos, una vez consignados los datos contributivos, se remitan por orden alfabético de apellidos o por calles, a esta Diputación provincial (Negociado de Cédulas personales), en el plazo de quince días, a fin de proceder a la confección de los respectivos padrones y listas cobratorias, teniendo muy en cuenta no omitir detalle que pueda entorpecer la legal clasificación que a cada contribuyente corresponda, muy especialmente, las rentas de trabajo, jornales, ya sean fijos o eventuales, contribuciones que por todos conceptos satisfagan, ya sean a su nombre, o de herederos, así como también alquileres que por vivienda paguen anualmente, pues es criterio de esta Corporación realizar en el año actual una inspección del impuesto, labor esta que podría irrogar perjuicios al que tratase de falsear datos que realmente le corresponde.

Guadalajara, 28 de Octubre de 1941.—El Presidente, José García Hernández.

Por Decreto de esta Presidencia, y siendo varios los contribuyentes que hasta la fecha no se han provisto de su Cédula personal correspondiente al año 1940 y en evitación de los perjuicios que les origine la recaudación en periodo ejecutivo, queda prorrogado el plazo de recaudación voluntario en esta Capital hasta el día 19 del mes de Noviembre, inclusive, transcurrido el cual y una vez efectuada la invitación al pago a domicilio que determina el artículo 33 de la vigente Instrucción de Cédulas personales, se procederá al cobro de los efectos no pagados, con el duplo de su valor.

Guadalajara, 28 de Octubre de 1941.—El Presidente, José García Hernández.

CARPINTERÍA MECÁNICA

Vda. de GREGORIO SANZ

Se construyen toda clase de objetos de carpintería — Molduras. Se elabora a particulares.

Ronda de San Antonio, núm. 1 (Junto al Matadero)

ARMONIUMS

Pianos. Gramolas. Discos. Radios, últimos modelos. Cambios, viejos por nuevos. Acordeones. Guitarras. Bandurrias y cuanto tenga relación con la música.

Tomás Camarillo

GENERALISIMO, 9
Guadalajara

La fecha se aproxima

No creemos que haga falta justificar con una debida aclaración el título de este breve suelto. Ello sería conceder al lector una falta de ambientación de los problemas nacionales. Hoy por hoy, a todo el mundo de los paralelos hispanos, les inquieta la solución del vigente problema del acaparamiento, el agiotismo y la venta ilícita y canalescamente lucrativa de los alimentos y artículos de primera necesidad. Así, pues, lector, por sabido te lo doy. Me mereces la garantía cultural y patriótica necesaria para concederte el hecho de que sabes bien, que al referirme a que la fecha se aproxima, aludo al día 1 de noviembre, que al tiempo que el santoral lo marca con la festividad de Todos los Santos, la vida política lo marca como el tope de todo lo anormal, lo equívoco y lo malintencionado.

De la abundancia del corazón habla la boca, decía el latino. Y de esta expresión clásica, el engranaje perfectamente organizado del Gobierno que dignamente nos rige, ha hecho una táctica generosa, cristiana, misericordiosa, profunda y fraternalmente humana. De la abundancia del corazón estatal, todo magnánimo y abierto al perdón, habla la boca de una propaganda prácticamente organizada, en la que la radio, con sus misteriosas ondas, la prensa con sus varios rotativos y las autoridades con las divulgaciones llevadas a cabo por todo el elemento oficial y subordinado, rematan y coronan el ideal presentado.

Si, lectores. La fecha se aproxima. Nada de suturfigios, de reservas, de intenciones aviesas para burlar el Código. La ley marcial es total e inexorablemente puesta en juego para darle ejecución. Y una ejecución pronta, rápida, como son las cosas militares.

Así, pues. Nadie, españoles, olvide la fecha: 1 de noviembre. Hasta ahora, comercio con el hambre de España, por los desaprensivos antiespañoles. A partir de hoy, una noble rectificación en las conductas y una fijeza en el obrar. Nadie, nadie—es de esperar—obrará de modo tal que obligue a la Justicia Militar a cumplir sus artículos coactivos.

La fecha se aproxima...

PÉRDIDA

En las proximidades del Cementerio de un reloj de bolsillo extraplano, marca Lango-Extra y cadena niquelada, con medalla de plata, con la efigie del Generalísimo, y una llave. Gratificará, en el Ayuntamiento, el guardia municipal Alejandro la Loma.

BAZAR DEHESA

VENDE

Radio gramola Philips PARA SALON DE BAILE Miguel Fluiters, 15

Doctor. E. Mestre Dávalos DEL INSTITUTO RUBIO

Oculista CONSULTA Martes y Sábados, de 11 a 1 y de 3 a 5 Plaza de D. Pedro, núm. 1 • Guadalajara

ACEITERO ES DE TODOS EL LIBRERO

Frente de Juventudes

Campamentos

¡Ya han vuelto nuestros camaradas de los Campamentos! Las caras tostadas y sonrientes que muestran orgullosos a nuestras miradas, atestiguan, de un modo más claro que cualquier palabra, la sana alegría que han paladeado en un ambiente de novedad, de salud y de Patria, entre jóvenes Flechas de alejadas provincias. No es su cuerpo tan sólo el que ha experimentado la benéfica influencia del Campamento, tostándose al sol sano de la playa y fortaleciéndose con el ejercicio deportivo, sino que su alma infantil ha vivido unos días de grata camaradería entre instrucción religiosa, conferencias patrióticas y consejos de los Jefes, que enderezan desde la más tierna infancia su espíritu de cristiano y españoles con la afable sonrisa del camarada mayor.

Esta dicha que para todos los Flechas significa vivir en un campamento, conocer cosas nuevas, viajar por lugares ignorados a la vista y al espíritu, han podido gozarlo, gracias a los Campamentos del Frente de Juventudes, los pequeños camaradas de la ciudad y de los pueblos de la provincia que han traspasado el cotidiano horizonte en busca de tierras de España a las que conocer para mejor amar, para gozar de sus beneficiosos efectos y para educar su ser física e intelectualmente. Y ahora la ciudad y los pueblos recogen los frutos sembrados este verano en forma de recios muchachos fornidos y enérgicos que son símbolo de nueva generación que se abre paso entre enclenques y medrosos. Son los nuevos «Flechas» de la verdadera España.

Algunas gentes, hostiles y rabiosas, que no quieren aún comprender lo necesario que sería su ayuda para que el Campamento se multiplique y amplíe en bien de nuestra raza y niegan su apoyo espiritual y material al objetivo más grande y a la vez más apremiante de cuantos persigue la Falange. Necesita nos, y esto lo sabemos todos, nuevos seres de espíritu sano y cuerpo fornido que sean los pilares, en una mañana próxima, de la Nueva España que todos anhelamos. No hemos de confiar esta inmensa tarea de levantar nuestra Patria a generaciones viciadas y manchadas por el virus de la época pasada, sino que nuestra esperanza son los nuevos valores; ¿a qué esperar, pues, para forjarlos? Hace falta calor, cariño, para infundir en esos blandos cerebros ideas verticales de Dios y de la Patria y hace falta apoyo desinteresado y eficaz para la instrucción de sus frágiles cuerpos. Se trata de hacer desaparecer vicios arraigados y malas costumbres que arrastraron lentamente a nuestra raza a una inclinada decadencia físico moral. Es una obra de regeneración que persigue nada menos que

Ayuntamiento de Guadalajara

Arbitrios Municipales

Con esta fecha se entregan al señor Recaudador Municipal, para su cobro en período voluntario, los recibos de consumo de Agua durante el tercer trimestre del año actual y los de Inquilinato correspondientes al cuarto trimestre, advirtiendo a los señores contribuyentes, que deben efectuar el pago de los mismos hasta el día 10 del próximo mes de diciembre, fecha en que termina el período voluntario.

Así lo espera de todos, vuestro Alcalde, ENRIQUE FLUITERS.

crear una raza digna de nuestra Historia, y obra semejante merece todo sacrificio y toda ayuda de aquellos que pueden prestarnosla.

El Frente de Juventudes es la vanguardia de esas doctrinas y le ha sido encomendada esta ardua comisión. La aceptamos gustosos y consideramos un honor ser partícipes de esta gran obra. Pero, sabemos lo que hemos de hacer para apartar a los vacilantes o a los desanimados. En nosotros no hay situación de duda: o marchamos adelante desafiando el pasado para salir a la luz de un gran porvenir, o quedamos rezagados en el olvido y la vergüenza de una época funesta. Las leyes están con nosotros y por todo esto somos el punto de apoyo de toda la juventud que ha de formar en nuestras filas para crearse digna de España. La primera etapa es el Campamento.

Un cuartel, y no otra cosa, es el Campamento en el que vivimos unos días de milicia alegre y educativa. Tiene fases alegres de esparcimiento y libertad, entre los que el baño y la comida destacan siempre, el fuego de Campamento, el correo, etc., son impresiones que quedan gravadas en nuestras mentes como impresiones con fuego porque en ellas aprendemos la alegría sana alejada de la atmósfera viciada de la ciudad, por el contrario otras fases del Campamento son serenas y rígidas. Rezo ante los Caídos, izar y arriar banderas, colocación de coronas ante la cruz, la Misa, etcétera, etc., son etapas que hacen girar nuestras mentes a cosas elevadas y solennes que hacen pensar en Dios y en los Caídos y que siempre que las recordamos, vuelve a nuestros labios una oración.

Este es el Campamento que viven estos «Flechas», en hermandad hermosa con otros camaradas que jamás vieron y quizá nunca más verán. Luego vuelven a la casa paterna y torna la tarea cotidiana del trabajo o estudio, y en medio de él, recordamos con frecuencia y con nostalgia los días pasados en el Campamento. Por este año acabáronse y pensamos ya en los de 1942. Yo sé que todos querrán volver a él. ¡Hasta el año que viene, pues!, y por éste que acaba.

Mosaicos LA PROGRESIVA

Excelente calidad — Buenos precios

PIEDRA ARTIFICIAL - TUBOS - FREGADEROS - LAVABOS - BLOQUES - LADRILLOS y ZOCALOS

Fábrica: Carretera de Madrid, 28, teléfono 44.

Almacén y Oficina: Cervantes, 9, teléfono 172, Guadalajara.

Dirijan toda la correspondencia al propietario

SANTOS SANCHEZ RODRIGO CERVANTES, NUM. 9. Materiales de construcción

César Goya G. Herrera
MÉDICO

Consulta: de 3 a 6

Travesía de Santo Domingo, 2. Guadalajara

Nuestra heroica División Azul obtiene brillantes éxitos en su lucha contra el comunismo ruso

Reunión del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

El pasado domingo, día 25, tuvo lugar la reunión del Consejo Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. con la asistencia de todos los miembros del mismo, que dieron con su presencia una tónica de laboriosidad y actividad múltiple.

Se tomaron diversos acuerdos de gran importancia, tocando cuantos temas y apartados son gerencia viva del Consejo. De las diversas conclusiones obtenidas y las resoluciones dadas a los asuntos pendientes, puede decirse que quedó latente honda huella de trabajo, circunstancia grata que justifica debidamente los esfuerzos y desvelos de los camaradas, a quienes el Movimiento ha tenido a bien conceder las diversas direcciones de la vida política local y provincial.

VISITA ILUSTRE

El día 18 fué visitada nuestra ciudad por el señor Subsecretario del Ministerio de Educación Nacional, quien acompañado de los señores Gobernador Civil, Secretario provincial y miembros de la Junta del Patronato de la Escuela de Trabajo, realizó un recorrido de inspección por las obras de reconstrucción de este establecimiento docente, interesándose de un modo personalísimo de la marcha de los trabajos.

Bien venido haya sido a este viejo solar de los Mendoza y Hurtado el caballero profesor, cuyo celo por hacer menos gravoso el problema pedagógico de Guadalajara, es a todas luces digno de encomio y loa!

TOMA DE HABITOS

En el pueblo de Mohernando y en la residencia que en esta localidad tienen los Padres Salesianos, tuvo lugar el día 26 del pasado mes la toma de hábitos de los diversos novicios que cursan sus estudios seminariales. Los ordenados fueron ministrados por el señor Obispo de Pamplona, Su Ilustrísimo Marcelino Olaechea. Asistieron el Gobernador Civil y Secretario provincial de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

Este sencillo acto resulta aleccionador y conforta el ánimo por lo que tiene de eficiente la tarea de siembra misional de las actuales campañas pro-seminario. Poco a poco, los cuadros de religiosos irán completando sus huecos, merced a la vocación de tanto y tanto virtuoso como hay en esta España católica, única, imperial y libre.

Se vende

una lápida. Razón: Ingeniero Mariño, 36, patio.

Se vende

magnífico ejemplar de cerda, raza Victoria, preñada. Razón: San Roque, 5. Horas: de 1 a 3, Guadalajara.

El octavo aniversario de la Fundación de Falange Española y Día de los Caídos, en Guadalajara

Con el espíritu de todo acto de servicio, que es modó de la doctrina del Movimiento, Guadalajara tuvo el honor de asociarse a los diversos actos nacionales que se celebraron en toda España en la señalada fecha que auna el Día de los Caídos con el aniversario de la Fundación de la Falange Española. Y lo hizo con la espontaneidad sentida y entrañable de lo que es propio y substancial, de lo que es entitativamente lógico y normal.

Desde la primera hora de la mañana del día 29, tanto los edificios públicos como los particulares, aparecieron engalanados con las banderas a media asta y con las colgaduras, que llevaban la lágrima fúnebre del enlutado crespón. Guadalajara, la disintida ciudad del fervor patrio, mostró una vez más, de modo unánime, que ella también renovaba triste su duelo, su gran duelo, por el recuerdo de los mártires y héroes de la España falangista, de la que—¡adivíe lo dudé!—será España eterna.

En la Iglesia de San Nicolás se

celebró un solemne funeral, al que acudió numerosísimo público, pudiendo decirse sin exageración que todo el templo estaba abarrotado de feligreses. Estuvieron presentes en los lugares de honor el Gobernador Civil y demás jerarquías, amén de todas las autoridades militares y civiles de la capital.

El día, lejos de mostrar el esquivo semblante propio de la estación casi invernal que estamos sufriendo, quiso asociarse a las solemnidades, y el sol lució con gala y escudo, defendiéndonos de los años serranos. Así, pues, pudo tener gran relieve el acto de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S. al depositar una sencilla corona de flores en la Cruz de los Caídos, que como un hito señero de advertencia a todas las conductas, se levanta airosa en mo-

TAPICERIA

de R. ARRIBAS

Construcción y restauración de toda clase de muebles de tapicería.

Arcipreste de Hita, número 17

Incendio en Yebra

El lunes, día 27, se declaró un violento incendio en Yebra a consecuencia de un corto-circuito, ardiendo tres casas totalmente.

Inmediatamente que tuvieron noticia de la catástrofe, se personaron en el lugar del siniestro el Gobernador Civil, acompañado del Secretario provincial, Alcalde, Presidente de la Diputación, Arquitectos provincial y municipal y el Jefe del Servicio de bomberos, acompañado del personal a sus órdenes.

Rápidamente se procedió a realizar los trabajos de extinción del fuego, evitando que las devoradoras llamas, en su devastadora acción, alcanzaran a otros edificios contiguos, produciendo con ello mayores males.

El Gobernador tuvo la iniciativa diligente y generosa de recabar de las autoridades una indemnización para los damnificados.

Por desdichado queda, que nuestro semanario se asocia al dolor de los desventurados paisanos a quienes ha alcanzado este incendio.

HOTEL ESPAÑA
Antes PALACE-HOTEL

RESTAURANTE DE PRIMER ORDEN - CAFÉ - BAR
CERVECERIA - LICORES
Y APERITIVOS DE LAS MEJORES MARCAS

 PRUEBE EL EXQUISITO CAFÉ EXPRESS DE ESTA CASA

NOTAS de SOCIEDAD

Hemos tenido el placer de saludar a nuestro querido amigo el notario de Granada, D. Antonio Moscoso, que se encuentra en nuestra ciudad pasando unos días. Sea bienvenido entre nosotros.

Petición de mano

Por los señores de Marco y para su hijo José María, ha sido pedida, en Morón, la mano de la bella señorita Amelia Moreno. Entre los novios se han cruzado los regalos de rigor.

La boda se celebrará en breve.

Acto simpático

En el día de ayer, honrados con la asistencia del Excmo. Sr. Gobernador civil de esta provincia, que presidió el acto, y con motivo del cese por jubilación del inspector del Cuerpo General de Policía de la plantilla de esta capital, D. Antonio Nogales de la Gala, se reunió a comer en el Café de Las Columnas el personal de dicho Cuerpo y plantilla.

Al acto, que se desarrolló dentro de la más franca camaradería, asistieron también unos cuantos amigos de los más íntimos. En él ha quedado patentizado el afecto y cariño de que goza el homenajeadó en esta población; cariño y afecto a que él corresponde quedándose entre nosotros, pues ya que no por la cuna, por sus afectos y cariño, se considera, y es en realidad, un alcarreño más.

Dr. Blasco Zabay
Consulta diaria de ENFERMEDADES DE LA PIEL Y SECRETAS de 9 a 12 y de 3 a 6.
Plaza de los Caídos 7, principal

nolito de zóstrums glorias en la Plaza de Calvo Sotelo. Allí, ante la silenciosa y recogida expectación de los circunstantes, nuestro querido Jefe provincial, camarada Juan Casas, leyó la Advocación del Ministro Secretario del Partido. El cierre del acto tuvo lugar con el canto de los himnos por todos los asistentes.

Y cuando el aire no había apagado los ecos de las últimas notas del «Cara al Sol», vimos nuevamente puesta en juego de desfile la prestancia airosa y marcial, señorial y española, de las muchachas de Falange y de los cadetes del Frente de Juventudes.

NUEVA ALCARRIA, órgano de F. E. T. y de las J. O. N.-S. al hacer la reseña escueta de estos actos, siente el honor de asociarse a los mismos, a la vez que la satisfacción de saber que representa lo más puro y vibrante de la ciudad. Bravo en alto, también la redacción de nuestro semanario entona el grito sereno del ritual fúnebre: Caídos por Dios y por España. ¡Presentes!

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

Circular de la Dirección General de Beneficencia

Siendo varias las consultas elevadas a esta Dirección General sobre el percibo del subsidio por los familiares de los voluntarios encuadrados en la División Azul, he de participar a esa Comisión Provincial que aquellos, en principio, tienen derecho a los beneficios del Subsidio al Combatiente, previa deducción de todas las cantidades que perciban por el indicado concepto. En el caso de que los voluntarios vinieran cobrando el Subsidio al Ex-combatiente en el momento de su incorporación, continuarán percibiéndolo en tanto permanezcan incorporados en dicha División. Igualmente comunico a usted que los beneficios que determina la Circular de este Departamento, número 55.109, de 25 de septiembre de 1940, deben hacerse extensivos a los recién movilizados de los reemplazos de 1938 y 1939.

Cemento

Valderrivas

♦

Ferretería

TABERNE

GUADALAJARA

La nueva Gestora de la Diputación Provincial

El día 22 del actual, y en sesión presidida por el Excmo. señor Gobernador Civil, tomó posesión la nueva gestora de la Excm. Diputación Provincial, habiéndose quedado constituida del modo siguiente:

Presidente: D. José García Hernández.

Vicepresidente: D. Francisco Rodríguez Gonzalo.

Gestores: D. Angel Díaz Clemente, D. Cándido Laso Escudero, don Vicente Borobia Marqueta y don Adrián Ayala Plaza.

Dadas las excelentes condiciones y prestigio de competencia de todos los componentes de la citada gestora, esperamos una labor altamente beneficiosa para los intereses de la provincia.

NUEVA ALCARRIA, siempre atenta a todo lo que signifique enaltecimiento de Guadalajara o su provincia, felicita a la nueva Corporación, al mismo tiempo que le ofrece su incondicional apoyo en orden a la revolución los problemas alcarreños.

Parque de Intendencia de Zaragoza

Debiendo adquirir este Establecimiento para atender a sus necesidades y a las de los Depósitos dependientes del mismo, los artículos siguientes: paja, leña, carbón vegetal, carbón de hulla, carbón de cok y levadura, se hace presente que hasta el próximo día 8 de noviembre, a las once horas en que se reunirá la Junta Económica para proceder a la apertura de pliegos, se admiten ofertas de venta para situar los artículos en esta Plaza o en las que lo están los Depósitos afectos a este Parque. Se recomienda la lectura del pliego de condiciones técnicas y legales que están de manifiesto en este Parque, ya que las proposiciones que se presenten han de hacerse constar la conformidad de los mismos.

Dado el carácter de compra directa y libre que han de tener los compromisos de venta que suscriban, no están obligados los ofertantes a constituir Depósito alguno, pero recaída la adjudicación, habrán de constituir uno del 10 por 100 del importe de éste.

Al acto deben asistir los autores o sus representantes legales.

Si por cualquier causa quedase desierta la adjudicación, se celebrará un segundo concurso el día 18 de noviembre, en las mismas condiciones y con iguales requisitos que el anterior.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Zaragoza, 27 de octubre de 1941.

PARQUE DE INTENDENCIA DE ZARAGOZA

Relación de los artículos que se necesitan adquirir para atenciones de este Establecimiento: 1.450 Q. M. de carbón vegetal, 6.850 id. de id. de hulla, 900 id. de id. de cok, 5.200 id. de paja y 250 id. de leña.

PARQUE DE INTENDENCIA DE ZARAGOZA

Relación de los artículos que se necesitan adquirir para el Depósito de Intendencia de Guadalajara: 4.550 quintales métricos de leña, 3.00 id. de paja y 1.750 id. de carbón vegetal.

Guadalajara, 31 de octubre de 1941.—El Teniente, Teófilo Medina.

El hombre Rey

Es el día de Cristo Rey cuando corresponde hablar del hombre rey que quiere tomar cuentas a sus siervos. No diremos que sea esta una circunstancia providencial, pero muy aprovechable si que lo es. Porque ese hombre rey puede servirnos muy bien para representar a Cristo Rey al Hombre Dios, y Rey a la vez. Y no sólo nos puede servir, sino que de hecho Cristo es Rey, y como Rey es autoridad, y como autoridad es Juez de vivos y muertos, y como Juez ha de pedirnos cuentas a todos los hombres. Y ahora se ve que no sólo el hombre rey tiene su papel en esta fiesta grandiosa que celebra la Iglesia, sino que también los siervos de ese señor tienen su papel, representándonos a todos los hombres. Es muy cierto que todos tenemos que dar cuenta a Dios, y que si Jesucristo, como Rey, tiene autoridad para juzgarnos y castigarnos; nosotros, como vasallos, tenemos que someternos a su tribunal y a su fallo. Mas mi reino no es de este mundo, dijo Jesucristo, y por eso sabemos que no es aquí donde ha de ejercer su autoridad, sabemos dónde están y cuáles son las cárceles de este gran Rey de Infinita Majestad. Son las cárceles terribles del purgatorio y las eternas del infierno. Si pensáramos esto, y que todos tenemos que ser juzgados en la hora de la muerte y en el día de la ira, viviríamos más dispuestos a perdonar. Porque cómo hemos de querer el rigor para los demás, sabiendo que ese lugar es nuestro lugar, y ese papel es nuestro papel. Somos hermanos no sólo en el principio, sino en el fin. No sólo somos hijos del mismo padre que es Dios, sino que hemos de ser juzgados por el mismo Juez. Pero si no lo consideramos nosotros, ya se encarga Jesucristo de explicarlo muy claramente con un ejemplo que te convencerá, lector.

Es la parábola del hombre rey que quiere entrar en cuentas con sus siervos y le prestan uno que le debía diez mil talentos. No tiene con qué pagar su deuda, y el Señor manda que sea encarcelado con su mujer y con sus hijos. El siervo se postra de rodillas y pide misericordia, y el Señor le perdona. Sale este siervo y encuentra a un siervo que le debe cien denarios y no tiene compasión de sus súplicas, implorando perdón. Entonces, sus siervos que lo ven, lo toman muy a mal y se lo dicen al Señor. Este dice al siervo: «Siervo inicuo, ¿no te he perdonado yo a tí lo mucho? ¿Cómo tú no has perdonado lo poco?, y lo encarcela. Y añade el Salvador: Así hará vuestro padre celestial si no perdonais de corazón a todos los que os hayan ofendido.

CASA BOROBIA

Siempre deseoso de corresponder a su numerosa clientela, ha realizado grandes compras a las fábricas de calzados más importantes mallorquinas, para que nunca carezca el selecto público que por ella desfila y pueda adquirir las novedades más elegantes y delicadas que en el CALZADO existe.

Equipos militares, correajes, tubos y botas altas a medida.

SECCION de PERFUMERIA

Exposición permanente en sus escaparates.

Miguel Fluiters, 23. Tel. 254

El Panteón de la Condesa de la Vega del Pozo

La tarde llora en silencio de fúnebres ecos la despedida del mes de octubre. Allá arriba, extramuros de la ciudad, por el parque de San Roque, ya traspuesto el bonito paseo de la Concordia, las verjas de la que fué finca noble de la Condesa de la Vega del Pozo y Duquesa de Sevillano, dejan ver por entre sus gruesos batientes de fino herraje toledano el gran monumento erigido por su dueña para descansar allí sus restos en el gozo de la vida eterna. Luego, por un ancho sendero escoltado por castaños de Indias y aún frondosas acacias—que ya empiezan a desvestirse de la verde hojarasca—, nos acercamos al soberbio mausoleo. Vamos a él con emotivo recogimiento, en peregrinaje devocional, para depositar sobre la tumba de esta dama, unas preces fervorosas. Pues a ello invitan, con predisposición marcada, las fechas que corren. El alma no olvida que estamos en las vísperas de Difuntos, que la Iglesia celebra con el día unánime de Todos los Santos. Y queremos que nuestros rezos sean ante el rico osario de esta aristócrata, bondadosa y maternal, pronunciados por todos los muertos, sin distinción ni particularismos. Ante la Muerte no caben egoísmos ni predilecciones familiares, y sólo el color del perdón tiene irrisaciones de cristalina generosidad.

El guardián del monumento que nos acompaña, es un simpático y atento mozo, curtido por el sol alcarreño y parco en el expresar. Mis preguntas suelen caer en el vacío de su ignorancia. Pero... ¡es amable y voluntarioso! ¿Qué más pedir se puede a este noble castellano, sencillote y abierto?...

El año 1886—comienzan a contarme los desperdigados datos de mis apuntes de Arte—se comenzaron las obras de este edificio, bajo la dirección técnica del notable arquitecto don Ricardo Velázquez Bosco. Es una construcción de corte entre románico y bizantino, con todas las adulteraciones propias de una obra moderna, que tiene poco más de medio siglo. Sobre esta fábrica colosal, volcóse con munificente desprendimiento más de catorce millones de pesetas.

El panteón hallase aislado, mostrando en su soledad matronal la magnitud de su fastuoso trazo. Su gran cúpula, rematada en una delicada cruz griega, está cubierta de siete mil tejas, de porcelanas doradas, segovianas. Según minucioso detalle crematístico, es curioso apuntar que estas tejas costaron, las más baratas, a duro el ejemplar.

En el interior de la construcción de que hablamos, es muy notable la bóveda plana, audazmente atrevida, que separa la cripta del resto del edificio, por lo muy rebajada que está. La clave es un gran anillo, en el que concurren los diferentes nervios en que aquella se halla dividida. Los paramentos interiores están revestidos de ricos mármoles, de diversas calidades y colores—costosas y artísticas—, destacando la variedad de formas en las grecas, volutas y adornos de las columnas, que siendo tantas, cada una muestra su ejemplaridad, respandiendo con un dibujo original. Los techos son de mosaicos, precedentes de Italia, de múltiples colores; desde abajo, dada la altura en que quedan para el espectador, producen el raro efecto óptico de enigmáticas pinturas al fresco. El año 1906, el metro cuadrado de estas superficies de mosaico costaron a razón de 372 pesetas.

José A. Hernando
MÉDICO-DENTISTA
CONSULTA DIARIA
Calle de Miguel Fluiters, 4

Hállase colocado en el Altar Mayor de este templo un cuadro de Alejandro Ferrán, representando el divino martirio del Gólgota. Es tan justo y preciso de colorido, tiene una perspectiva tan bien lograda, que nos hizo acercarnos a él, con la sospecha de que se trataba de una escultura y no de un lienzo, pues su patético verismo, más tenía de la gracia suelta del cineel, que de las impresiones limitadas de las superficies cromáticas.

Subimos la escalera de caracol que existe en un extremo interior del edificio. Y desde arriba, desde la parte más alta que resulta accesible, nuestros ojos contemplan gozosos la extensa vista panorámica de la capital de Guadalajara y sus tierras que la envuelven, en amoroso abrazo pardo y extenso. La ciudad queda en la lejanía, asomando las cúpulas de sus iglesias y mostrando las fachadas de algunos edificios altos y los tejados de la mayoría, en un retiro casi místico y recoleto. Hállase sumida a nuestros pies, como un símbolo claro de que la representación de la Muerte se alza perenne sobre las cosas transitorias de la vida terrenal del mundo circundante.

Una misa de los Mutilados de Guerra de la Patria, dedicada a su patrón San Rafael

A las once de la mañana del día 24 del pasado mes de octubre y en honor del Arcángel San Rafael, patrón del Cuerpo de Mutilados, tuvo lugar en la Iglesia de San Nicolás el Real una misa rezada en honor del Patrón del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

El templo hallábase ocupado desde primera hora por numerosos Caballeros Mutilados que, congregados con motivo de tan religioso acontecimiento, mostraban con el cuadro mudo y plástico de sus honrosas cicatrices y mutilaciones, la hoja de servicios más brillante y viril, más perfecta e intachable. Ellos, que todo lo dieron a la Patria, sin esperar de la madre España una egoísta reciprocidad, tienen que llevar siempre la adhesión emotiva y afectuosa de los buenos españoles.

Caballeros Mutilados: Desde estas líneas, NUEVA ALCARRIA os envía un saludo y con él, todo el reconocimiento del pueblo de Guadalajara. Pues que tanto conquistaron vuestras cicatrices, recibir la conquista bien ganada de la admiración de todos.

ACEITERO ES DE TODOS EL LIBRERO

¡¡Abajo las preocupaciones!!

Señoras, Amas de casa, desde hoy tienen resuelto el conflicto constante de la falta de LOZA y CRISTAL.

A precios muy económicos tendrán porrones, vasos de agua, vino y jerez; jarras de cristal, saleros, azucareros, platos, fuentes, fruteros, tarros sal y harina, tinajas amarillas para miel, escurrideras, lebrillos, barreños, orinales, tazones, jarras relieve y lisos de loza, tazas café, jicaras, hueveras, peregileras, pisteros y juguetes variados de loza.

Todos estos artículos se facilitan solamente a cambio de trapos, que se pagan a precios muy elevados en los

Grandes Almacenes M. Carrera
Calle del Doctor Creus, 13 (Junto al Cuartel de la Guardia Civil).
TELEFONO 162 :: GUADALAJARA

Luego, en la cripta, queda la obra escultórica, marmórea, que refleja la grandeza suntuaria del monumento funerario que nos ocupa. Unos ángeles, en marcha de gloria, caminan con el cuerpo de la Duquesa, precedida de dos serafines arcangélicos que piden paso en su ruta celestial. Y aquí, hincados de hinojos, rezamos por el alma de todos los seres que moran en la Eternidad. Quiera Dios que mis oraciones llegaran al destino que mi intención sagrada les dispuso. ¡Señor, señor, derrama sobre todos los difuntos la gracia magnánima de tu perdón omnipotente!

Cuando salíamos del templo mausoleo, íbamos entregados a sedas meditaciones. Todas esas meditaciones que son propias de las fechas. Y en nuestro recuerdo de escritores, la memoria de Larra, con su maravillosa crónica sobre la Noche de Difuntos de 1836, y el artículo sobre el mismo tema de Gustavo Adolfo Bécquer, recreaba mi memoria en el estilismo de los dos artistas de la pluma. Lance la mía, pobre y deseosa, una nota en tan celebrada festividad.

Y volviendo al recuerdo de la Duquesa de Sevillano, como retorno grácil a la figura de estas líneas, pienso en aquella frase de que los pueblos felices no tienen historia. Al modo de ésta, también puede ser que los edificios modernos no tengan leyendas, esa pátina de misterio y poesía, que popularizan con fama cuanto tocan. Traspuse los umbrales de este Panteón sin conocer la leyenda que lo aureola. ¿La tiene? ¿No la tiene?...

Yo si sé que esta gran mujer, a la que tanto debe Guadalajara, realizó estas y otras obras, no tan sólo por engrandecer la población, sino también por dar trabajo a los obreros, coadyuvando de este modo al arreglo del problema social de los hombres sin ocupación. Y he oído contar que constantemente cambiaba la marcha de los trabajos, haciendo y deshaciendo las obras con prodigio capricho. De modo tal, que bien pudiera decirse que en ella, el mito de Penelope, tuvo otra vez vida, destruyendo en unas épocas lo que construía en otras, para tener en perpetua ocupación a los obreros que trabajaban en estas edificaciones...

José ALTABELLA.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Doctor F. COMUNION NADAL
MÉDICO DENTISTA
Calle del Generalísimo Franco, núm. 34
Guadalajara

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Guadalajara, 31 octubre 1941.

Mi adiós a Guadalajara

Por Valeriano P. Florez-Estrada.

Treinta meses de convivencia con vosotros, los alcarreños, no han sido bastante para dar por cortada nuestra conversación, que, aunque parece un monólogo, es un diálogo, ya que vuestras contestaciones a mis escritos las recibo, yo, en forma de agradecidas cartas, unas veces, de efusivos apretones de manos, otras, y de delicadas sonrisas siempre.

Y no han sido bastante estos treinta meses, porque lo que tengo que decir, dentro del campo del apostolado, no se puede decir sino en muchos años, y por eso al daros el saludo de despedida es con la promesa de que seguiré colaborando en vuestro periódico semanalmente para enseñaros mucho de lo que yo aprendí a fuerza de toda una vida de desvelos.

Me voy, pues, pero me quedo. Hecho y frase que es evocación de aquella despedida de Jesús en que para abandonar a sus Discípulos, y en ellos a todos los que habíamos de seguirle en la fe, se perpetuó en la Sagrada Eucaristía.

Yo para no abandonaros me perpetuaré en NUEVA ALCARRIA, haciendo Religión y Patria, en la que mi voz será como la campana del caminante que llama a los que se han perdido entre las sombras del error.

MUTUA DE SEGUROS AGRICOLAS M. A. P. F. R. E.

Delegación Provincial de GUADALAJARA

Por ampliación de servicios, traslada sus dependencias a Generalísimo Franco, número 29, 2.º, teléfono número 185.

Delegado Provincial JACINTO MARIN ALONSO

AMALIA

FABRICA DE MOSAICO y PIEDRA ARTIFICIAL GRANDES EXISTENCIAS PRECIOS ECONOMICOS

No hacer obras sin antes visitar esta Casa, donde encontrarán todo lo que necesiten.

Paseo de las Cruces, n.º 17 (Frente a la Plaza de Toros)

GUADALAJARA

Al contado se compra toda clase de fierros y metales a precios elevados en los grandes

ALMACENES DE CHATARRA M. CARRERA

Dr. Creus, 13 (junto al Cuartel de la Guardia Civil), Teléf. 162-Guadalajara

Imp. del Suc. de H. de Pablo - Guadalajara

ALMACEN DE DROGAS Y PERFUMERIA

Ventas al por Mayor y Menor (Casa Fundada en 1907)

Agustín García Manzano

Plaza de José Antonio, 14 y Calles de Miguel Fluiters, 2 y San Gil, 5; Teléfono número 64

GUADALAJARA